

Fecha: 28-06-2024

Medio: La Estrella de Concepción Supl.: La Estrella de Concepción

Tipo: Noticia general

Título: Invertirán más de \$6 mil millones en liceo

Pág.: 4 Cm2: 106,6 VPE: \$146.272 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.200 46.615 No Definida

Invertirán más de \$6 mil millones en liceo

La Comisión de Educación del Consejo Regional del Biobío viajó hasta la comuna de Tucapel (Provincia de Biobío) para analizar el proyecto "Normalización del Liceo Andrés Alcázar", el cual compromete más de \$6 mil millones para renovar la estructura del esta-

blecimiento.

La iniciativa se votará en sesión este viernes.

Con este proyecto, 446 alumnos y la comunidad se podrían ver beneficiados con la construcción de un nuevo edificio para el liceo, cuyas obras superan los \$6.700 millones, siendo la mayor inver-



MAQUETA DEL LICEO.

sión pública en la comuna ubicada a 124 kilómetros al Este de la ciudad de Concepción.